

成人式の対応は十分か

町内外の状況で判断



山崎 正男 議員

向を検討していきたい。  
今議会で、体表面温度  
監視カメラシステムを5  
台購入する予算を計上し  
ている。

松本町長

イベント等行事につい  
ては可能な限りの注意を  
した上で、その時の状況  
を的確に把握しながらの  
対応になると思う。

**問** 新型コロナウイルスの感染拡大による今後の町の行事について、以前にも増して、行事内容を見直す必要性を感じるが、その方向性と具体策を示すべきではないか。

佐田健康福祉課長

町としても可能な限り、活動を止めないよう、マスクの着用、こまめな手洗い、3密を避ける換気等の感染防止対策を徹底し、町民の皆さまに啓発を続けながら、できる方

ナウイルス感染症対応の目安に基づく対応方針を基本に、町内外の状況を勘案して総合的に判断をしたい。

**問** 第一次産業へのコロナの影響等、今後の支援策は考えているか。農業に対する経済支援はどのようなものがあるか。

川村農業振興課長

漁業は、高価格魚種を中心に価格の低下が散見している。農業は、花き農家で、春頃に市場価格で大きな影響があった。追加支援は経済状況を勘案し、有効な対策の検討を行っていく。

漁業農業に対する国の支援策は持続化給付金、資金繰り対策の強化、経営継続補助金、高収益作物次期作支援金等があり、県の支援は集出荷施設等緊急整備事業がある。

町の支援策は水揚げ促進事業、農業収入保険制度加入促進事業等がある。

**問** インフルエンザの予防注射の進捗と受診者の確認はできているか。また、公共場所のコロナ予防や対応の現状はどうか。

佐田健康福祉課長

現在、町の65歳以上の人口は4844人で、予防接種を10月に接種した方は、2061人で、町民の予防に対する関心が

高まっている。

公共の場所でのコロナ対応は、マスクの着用、手洗い、建物の中での定期的な換気、3密が発生する場所を回避するようにしている。根気強く継続することが重要である。

広報・告知

基本的な考えは  
情報が分かりやすいものに

**問** 広報紙と告知放送の基本的な考えは。

広報紙の内容は、読まれやすいように工夫をしているのか。これからも改良もできるのか。

西村企画調整室長

分かりやすいという視点に基づき、改善方法がないかを検討し編集に努めている。住民の皆様へ発信する情報が、有益であり、分かりやすいものとなるよう、今後も紙面の改良を行っていく。



コロナ禍の成人式の対応は（令和元年度の一コマ）